



El Proyecto BABYSEQ™

¿Qué es BabySeq?

El Proyecto BabySeq es un estudio de investigación que explora el uso de la secuenciación genómica en recién nacidos. Este es un tipo especial de prueba genética (ADN).

Si decide participar en el estudio:

- Todas las familias se reunirán con un consejero genético.
- Podríamos tomar una pequeña cantidad de sangre del talón de su bebé.
- A su bebé se le podría hacer una prueba de ADN llamada “secuenciación genómica”.
- Usted y el médico de su bebé conocerán su historia familiar y cualquier resultado genético.
- Usted completará 3 encuestas durante 1 año y recibirá hasta \$150.

¿Quién puede participar?

Padre/madre o tutores de cualquier bebé menor de 6 meses, SI:

- Usted habla inglés o español
- Es mayor de 18 años



¿Por qué debo participar?

- Obtendrá más información sobre los riesgos para la salud que podrían existir en su familia.
- Podría aprender formas importantes de ayudar a prevenir o tratar futuros problemas médicos.
- Esto puede ayudar a mejorar la atención médica para los bebés, las familias y las comunidades en el futuro.

¡Necesitamos SU ayuda!

- BabySeq está trabajando para expandir la investigación genética para ayudar a todas las comunidades.
- Estamos trabajando con un grupo diverso de miembros de la comunidad durante cada paso del estudio.
- Hable con su médico si tiene preguntas sobre esta investigación o sugerencias para mejorarla.

Hable con el médico de su bebé o comuníquese con nosotros para obtener más información!

